

Comunicado 14 de enero de 2022

Fecha de publicación: 14 de enero del 2022



FIRST QUANTUM
MINERALS LTD.

Cobre Panamá

Minera Panamá mantiene su compromiso de mejorar los beneficios que el Estado recibe de la operación de la mina Cobre Panamá durante esta negociación.

Sorprende el cambio de metodología de cálculo de las regalías contenido en la propuesta del Gobierno que continuamos analizando. Entendemos que ello permite que el país reciba mayores ingresos en los períodos de altos precios del cobre.

Seguimos comprometidos en lograr un nuevo contrato como resultado de una negociación ganar-ganar.